

利用者さまの声

救急外来と隣の建物の入り口がさびているし、上にかかっているカーテンもぼろぼろになっていて、病院に見えない。みっともないから変えてほしい。

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
カーテンに関しては取り付けいたしました。
また、救急脇の出入り口は老朽化しているため、修繕に関して検討して参ります。

施設課

内分泌代謝科の待ち時間が長いので、本を読もうと思っていつも持って来ますが、照明が暗い。もう少し明るくしてほしい。

お答えいたします

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。
当院の外来・病棟の照明につきましては、リラックス効果があることから暖色系の色を採用しております。
対応策としまして102受付と103受付の間のロールカーテンを開けております。日差し等を鑑み、経過をみて調整して参ります。

施設課・外来

泌尿器科の先生は、いつ来てもはっきりと言って下さり心強いです。安心して診察受けられます。また、アドバイスも素晴らしいです。

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。
今後も安心してご受診いただける医療の提供に努めて参ります。

泌尿器科外来

